

## Des ordinateurs au Maroc



**L'équipe de livraison pour l'association Afoulki. (Photo afoulki.)**

Ce sont une quarantaine de micros ordinateurs, fournis par l'Inspection d'académie de la Gironde qui vont désormais équiper les écoles d'une région du Maroc, celle d'Essaouira.

L'inspection a fait don de ce matériel à l'association d'entraide franco marocaine Afoulki afin qu'elle en fasse profiter des médiathèques de cette province rurale.

Un autocar

Après avoir été stockée pendant quelques mois, après qu'un particulier, Marc Bonnin, patron du bar Le Ptit Canon à Blaye ait accepté de prêter son fourgon, la livraison est partie le dimanche 30 septembre en matinée avec l'équipe d'Afoulki.

Arrivée le 1er octobre à Tanger, après quelques péripéties au niveau du dédouanement, l'équipe a pu élivrer son précieux matériel le mardi 2 octobre. mais Afoulki ne va pas en rester là, car dans ses cartons une autre opération est en prévision pour le printemps prochain : amener un autocar pour le transport scolaire avec d'autre matériel informatique, le tout accompagné d'une vingtaine de bénévoles pour repeindre une école.

Afoulki, Christian Cursol, président, tél. 0033 (0) 6 80 57 19 46, christian ; [ddb@orange.fr](mailto:ddb@orange.fr) ou [www.ass-afoulki.org](http://www.ass-afoulki.org)